



ASAMBLEA PÚBLICA : PANELO FÓRUM

Siendo las 16:30 hs. Del Día 31 de Enero en las instalaciones del Salón Consistorial, en donde contamos con la presencia de nuestra máxima autoridad y funcionarios de la MDL, SUNASS, SEDALIB tomando como punto agenda llevar este panel fórum frente acciones frente al Decreto Legislativo. De las palabras de bienvenida el Abg. Sergio Vilchez Neyra el cual agradece la presencia de los autoridades presentes. Asimismo, menciona que ya se han venido evaluando decisiones con anteriores reuniones en mesa de trabajo, sin embargo pide y reitera que se evite la mala información de manera tendenciosa de manera negativa respecto mal a su gestión. Aunado a ello, agradece la iniciativa del panel fórum del colectivo cuya Toma la palabra el Ing. Walter Ribaza, el cual da la bienvenida a las juntas administradoras de servicios de saneamiento, el cual pide detallar cuales son las funciones del ATM el cual se encarga de su fomento de cultura rural y urbana.

Toma la palabra el presidente del colectivo ciudadano Lic. Adm. Esteban Blas Malca, el cual agradece la asistencia de los presentes y recuerda que es cierto con respecto a las anteriores mesas de trabajo ; así como también sugiere que recuperaciones nos brindarían tanto como de SEDALIB.

Toma la palabra el Ing. en representación de SUNASS el cual agradece la invitación por parte de la Municipalidad distrital Laredo. Seguido a ello, toma la palabra el Ing. representación de SEDALIB., el cual agradece de igual manera la invitación y recomienda que como ente principal debería contar la presencia del Ministerio de Vivienda, Construcción y Saneamiento que son ellos los principales gestores.

Toma la palabra el panelista el , docente universitario de la Universidad de Ancash, el cual menciona sugerir que los anteriores autoridades presentes deberían haber hecho mas sustentaciones en cuanto al Decreto Legislativo



Toma la palabra el panelista [redacted], el cual menciona y reitera los posibles aportes para este panel favor.

Toma la palabra el representante de SUNASS el cual comenta y reitera que era necesariamente la participación del Ministerio de Vivienda ya que es la segunda ocasión en que no se encuentran presentes.

Asimismo, menciona que con respecto a la antigua normativa de 1980 se modificó la 1620 en donde establece que la administración del agua debería hacerse una VGM como tal. Menciona que la actual tarifa de una JASS es muy pequeña su tarifa para el cumplimiento de la misma.

Se hace la consulta de cuáles serían los beneficios económicos a lo cual el Abg. Sergio Vilchez sostiene que el reconocimiento de las JASS serán a través de sesión de consejo o acuerdo de consejo, bajo este mencionado comenta que falta acuerdo del Ministerio de Vivienda a lo cual en los próximos días se llevará a cabo. Toma la palabra el representante de SUNASS en cuanto a la consulta, en donde detalla que se explicará en su momento por la misma empresa SEDALIB.

El alcalde añade que no existe acuerdo ni voluntad de entregarle el servicio de agua potable a SEDALIB, no existe un acuerdo previo.

Sin embargo no está de acuerdo con la morosidad, ya que una cosa convive a la otra. En donde actualmente se están mejorando los filtros de cloración y que actualmente en la zona rural la Segemad administra las JASS.

Toma la palabra el panelista Sr. [redacted], el cual menciona que necesariamente se tiene que mejorar la calidad del servicio de agua. Pone de conocimiento que duba mucho que SEDALIB quiera asumir los activos y pasivos que existen en Laredo.

El panelista [redacted], toma la palabra y solicita al representante de SUNASS que normas se va a aplicar que no lo contempla la norma. A lo que el representante de la SUNASS refuta que actualmente se está cumpliendo con la cuota familiar



Toma la palabra un vecino larecoino , el cual menciona que llevan administrando desde los años 90' pero que entorno es proceso ninguna institución se acerco a regularizar las juntas públicas en cuanto a mejoras para estas juntas administradoras de servicios de saneamiento , que se deje de politizar todo si que así así fuera .

Toma la palabra un representante de la JASS de Jesús María , el cual realiza su pregunta hacia SUNASS si es que ya se ha publicado la ley . A lo que el representante de SUNASS responde que la ley ha sido publicada en diciembre del 2024 .

Toma la palabra el alcalde distrital Abg. Sergio Vilchez Noceda , donde menciona que el fortalecimiento de capacidades . La solución es desarrollar expedientes técnicos hacia el Ministerio de Vivienda para mejorar sus propios reservorios , para así posiblemente buscar financiamiento , un claro ejemplo es el proyecto de Mencuchito hasta Loro Blanco .

Toma la palabra el Sr. Mario Hoyos el cual menciona sobre sostuvo el alcalde , si embargo hay cuestiones técnicas por lo que hace el acopile de que es factible que lo administre SEDAE sin embargo la calidad de agua de las JASS no es tan buena . Señala quién podría administrar la totalidad del agua .

Toma la palabra el representante de Sedalib , en donde menciona que actualmente no se encuentran interesados en el distrito lareco , ya que los costos de los activos y pasivos son elevados pero en buena hora si es que el alcalde quería administrar en zona urbana , primero conseguir a la post en avante al servicio del agua .

Toma la palabra el Lic. Adm. Estuardo Blas el cual menciona el artículo 12 y 14 son los Municipios Provinciales es el regulador de entregarle este recurso a un sector privado .



Se le brinda el uso de la palabra al representante del comité Multisectorial el Sr. Robert Rodríguez, el cual resalta el trabajo del alcalde en su impetu para la elaboración de expedientes técnicos, ya que esos mismos nos brindan agua 24/7, pero estos servicios se deben mejorar así como el alcantarillado. Agradece la iniciativa y la convocatoria y solicita la presencia del Ministerio de Vivienda para que ahorre y proporcione sobre la legislativa presente.

Sin otro punto más que añadir, queda por concluir la presente sesión:

Jergo	Vicely	Mario	429,7944	5/11
Esteban Otero			20828680	

1300 S/ 64

Mercedes Pérez Nicanor

17231079

18006938 M

Francisco Martínez 17231079

Mercedes Cordero 18154817

Cecilia Rojas 17997403

Olga Colomina Odeberg 41536274

Donato Valdez 17955018 C.M.

Rosario Bentum Mariano 17956499

Antonio Colomina R. 08852388

Academico Fis. J. Rodriguez 17998010

Sigüela Reyna 18003017

Faustino Jose Reyes Jimenez 18018763



Torcuato Ross - ~~Presidente~~
Rosendo Juan Rodriguez - ~~Presidente~~
Padre Esperanza Cerezo - ~~Presidente~~
Santos Degollado Lopez - 1963 Presidente
Enrique Diaz Beltran - Vera de Brabante - 1964
Cesar Ponce - ~~Presidente~~
Jesús Antonio Gutiérrez - 1969-1970 ~~Presidente~~
Robert Escobedo Toledo - 1969-1970 ~~Presidente~~